

---

# Modaes

---

Empresa

## Novios de Protocolo crece en México con una nueva tienda en Guadalajara

---

Modaes  
22 feb 2016 - 00:00

**Novios de Protocolo** abre una nueva tienda en México. La compañía española de moda nupcial masculina vuelve a apostar por el mercado azteca con la puesta marcha de un nuevo establecimiento en Guadalajara.

Tras haber desembarcado en el país en abril de 2015 con su primera apertura en el **Palacio de Hierro**, **Novios de Protocolo** cuenta ahora cuatro puntos de venta en México. El nuevo establecimiento se encuentra en el Salón Inglés del **Palacio de Hierro Andares** en la ciudad de Guadalajara, Jalisco. Sumado a estas, la compañía está presente en otros dos puntos de venta en el Distrito Federal azteca.

Fuera de España, el grupo también está presente en Colombia con una tienda en Medellín. A nivel local, **Novios de Protocolo** posee ocho tiendas propias y una decena de córners en los grandes almacenes de **El Corte Inglés** y cuatro franquicias.

Desde **Protocolo**, nombre que lleva la compañía en España, prefieren no dar a conocer sus últimas cifras de negocio. En 2012, el grupo registró a nivel nacional una facturación de 2,7 millones de euros (3 millones de dólares).